

Cercle du 25 mai 2018 par les GS/CP

Aubin et Maïa présentent le cercle.

Tom et Agathe parlent de leur peinture très originale. Ils ont travaillé à la manière du peintre Hundertwasser. Cet artiste n'aime pas les courbes droites. Il préfère les spirales et les formes arrondies. Il utilise aussi les couleurs vives.



C'est au tour des CP d'expliquer leur dessin. Sofia parle de Klimt artiste peintre autrichien. Ils ont représenté un arbre en s'inspirant de l'arbre de vie.



Le petit quotidien du jeudi 17 mai parlait de ces 2 artistes. Evy informe qu'il y a une exposition à Paris dans une ancienne usine. Un petit film sur le centre d'art numérique est projeté et des tableaux de Klimt et Hundertwasser défilent sous les yeux des élèves.

Elisa décrit la carte de la fête des Mamans et chaque groupe récite sa comptine. Hanaé est le chef d'orchestre pour les GS et Léandre l'est pour les CP.



Pendant que les CP étaient en classe de découverte, les GS ont travaillé sur les animaux qui vivent au bord de l'eau. Jean, Hanaé, Simon, Raphaël, Chloé et Soline ont posé des devinettes pour trouver les animaux qui habitent au bord de l'eau. Voici un exemple : Je suis un grand échassier, je fais mon nid dans les arbres près de l'eau à 20 mètres de hauteur. Qui suis-je ? le héron cendré...



Dans le domaine de questionner le monde les CP travaillent sur l'eau. Ils ont cherché tous les mots qui se rapportaient à l'eau. Puis la maîtresse les a écrits et ils ont colorié entre les lettres. Ça représente une vague. Voici quelques mots : flocon, mer, rivière, mare, torrent...



Ensuite Téofana parle du livre de « la couleur des émotions ». Les GS ont fait un jeu pour les autres classes.



Il fallait deviner quelle émotion représentait chaque enfant.



Pour terminer, Manon parle des portraits géométriques qu'ils ont faits à la manière de Paul Klee.

Les CP ont fait un visage. Puis, ils ont représenté les yeux et peint les cases dans les tons jaune, orange et rose.

